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～校 訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～

｢学び合い 支え合い 磨き合い｣
～さらなる高みを目指して～

１１月１２日(土)、
本校の創立１０周年
を記念した式典を開
催しました。老松大
仙市長様をはじめ、
多くの来賓の皆様や
生徒、保護者、教職
員が出席し、節目を
祝いました。
式典後には、西仙

北在住の柳葉敏郎氏
が記念講演をしてく
ださいました。本校
職員や生徒代表を交
えたフリートーク形
式で行い、地域及び住民への愛着や、夢を叶
える上で大切にしたいことについてお話して
くださいました。最後にご自身がリリースさ
れているアルバムの中の「初めの一歩」を熱
唱されました。
西仙北中学校の大きな節目に立ち会うこと

ができた全校生徒の皆さん。立志の丘で、伝
統を引き継ぎ、これからも未来を見つめ、共
に歩んでいってほしいと思います。

10月2６日(水)、今
年も響きの素晴らしい
会場である｢和ピア｣で
合唱コンクールを開催
することができまし
た。子どもたちはこの
日のために朝や放課
後、中には昼休みも一
生懸命練習する姿が見
られ、合唱を通して学
級みんなの心が一つに
なっていると感じるこ
とができました。
この日の合唱では、

どの学級・学年もこれ
までのみんなの思いが
こもっている歌声で、
本当に感動しました。
指揮者と伴奏者もこの
日のために一生懸命練
習してきた成果が出て
いました。これまでの
努力に大きな拍手を送
りたいと思います。
どの学級・学年も今

回の合唱を通して、ま
たぐっと友人との絆が
深まったことと思いま
す。
ぜひこの経験を今後

の学校生活に生かして
くれることを期待して
います。本当に、たく
さんの感動をありがと
うございました。

10月２６日(水)、３年生が西仙北支所で
開催された地域活性化協議会で、西仙北地域
活性化プロジェクトのプレゼンテーションを
行いました。今回の企画のねらいは、「西仙
北地域に住む人の幸せ度を少しアップさせる
実現可能で参加可能なプロジェクトを提案す
る。」でした。この日のために、３年生の皆
さんは「総合的な学習の時間」でプランを練
り、発表に向けて準備を進めてきました。計
７班が、協議会のメンバーの方達の前で、自
分たちが考案したプロジェクトを説明しまし
た。
各班のプレゼンテーマを紹介します。
１班：花を植えて地域を活性化させよう
２班：西仙北の美化を目指す
３班：キャンプ場を作ろう
４班：西仙北をよりよい町にするには
５班：再利用で町づくり
６班：SNSを使った地域発信
７班：Rｅ：きれいな街づくりから始める

西仙生活
発表の後、協議会の会長さんと支所長さん

から、講評をいただきました。「よく考えら
れたプランであった。」「採用できるものにつ
いては、今後検討していきたい。」とのこと
でした。何よりも、この地域に住む３年生の
皆さんが地域の現状を見つめ、今後のことを
考えたことが大きな収穫だったと思います。

１２月の主な行事予定
日 曜 教 育 計 画
１ 木 ＰＴＡフリー授業参観･学年懇談

スクールバス冬季時間開始
(最終午後６時30分学校発)

２ 金 「道徳」の授業研究会
薬物乱用防止教室（２年）

１３ 火 校内授業研究会
基礎テスト(国語)

１４ 水 定例朝集会
１６ 金 ｢大仙っ子 新聞読もう ＤＡＹ｣
２１ 水 職員会議
２３ 金 冬休み前集会
２６ 月 冬休み開始(～1/13(金))
２７ 火 学校閉庁日(～1/4(水))
３１ 土 大晦日

※新型コロナ感染拡大状況によっては、行事の
延期･中止もありますことをご了解願います。



10月2１日(金)、天
候も徐々に回復し、青
空の下、今年度の「に
しせん駅伝･マラソン」
が行われました。
学級対抗ということ

で、各学級ともウォー
ミングアップの時から
大きな声を出して士気
を高める姿が見られま
した。
駅伝もマラソンも、

やはり３年生は勉強中
心の生活になってきて
いるせいか運動不足の
面が隠せませんでした
が、級友を応援したり
励ましたりする姿は素
晴らしかったと思いま
す。また中学校時代の
よい思い出ができたと
思います。
駅伝では、２年生が

優勝・準優勝に輝きま
した。部活動や美郷新
人駅伝に向けた練習で
着実に力を付けてきた
ことが分かります。
この後、感染予防に

配慮しながら「なべっ
こ」を実施しました。
秋の好天のもと、それ
ぞれのグループが趣向
を凝らした鍋づくりに
取り組みました。皆さ
ん、自家製の鍋に舌鼓
をうっていました。
スポーツの秋、食の

秋をおもいっきり満喫した一日でした。

10月2５日(火)、美
郷町新人駅伝競走大会
が、秋晴れの下、美郷
中学校前の公道を会場
に行われました。駅伝
を志すメンバーで構成
された西仙北中駅伝部
の皆さんは、これまで
この大会に向けて、試
走等を通じて、トレー
ニングに励んできまし
た。本当によくがんば
りました。
結果は、男子４位、

女子５位と、ともに入
賞を果たしました。こ
れまでの練習で培って
きた自分の走りと、苦
しいときや競り合った
ときの粘りの走りの成
果だと思います。全力
を振り絞って走る姿に
は、本当に心打たれま
した。また、今回走る
ことができなかった部
員も、これまで一緒に
努力を積み重ねてきた
仲間に、精一杯のかけ
声で励ましている姿が
あり、｢立志の丘で共に
歩んできた｣西仙北中生
たちに感動しました。
今回の経験で得たこ

とは、必ずやこれから
の部活動や生活に生き
てくるものと信じてい
ます。
秋の美郷で全力を出

し切った駅伝部の皆さ
ん、本当にお疲れ様で
した。

10月2１日(金)の駅
伝･マラソン、なべっ
こ終了後、約半年間、
地域に元気を届けるた
め立志の丘に掲げられ
ていた「世界一のひま
わり」を冬仕舞いしま
した。
ひまわりが掲げられ

ている斜面はとても急
なので撤去も大変なの
ですが、2･3年生はも
う慣れたもので、慎重
に坂を降り、針金を取
ったり、運搬したりの
作業を手際よく進めて
いました。1年生も先輩の様子をうかがいな
がら、作業を進めることができていました。
これから冬に向かって立志の丘が少々寂し

くなりますが、来春の開花をお待ちください。
その分、西仙北中生の、ひまわりに負けない
くらいの笑顔が学校生活でたくさん見られる
ことを期待しています。

１１月５日、６日に開催された全県秋季バ
ドミントン大会の結果をお知らせします
〈団体戦〉
男子１回戦 西仙北中０－２城東中
女子１回戦 西仙北中１－２東由利中

〈個人戦〉
男子シングルス・女子シングルス
※残念ながら、ベスト８入りは果たせませ
んでした。

男子ダブルス
ベスト８ 金子 ・佐藤

菅原 ・田口
女子ダブルス
第３位 吉田 ・吉田
ベスト８以上に

勝ち進んだダブル
スの３ペアは、来
月末に弘前市で開
催される東北選手
権大会への出場権
を獲得しました。


